



Les endroits les plus aimés d'Allah sont les mosquées et les plus détestés sont les marchés

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a dit : « Les endroits les plus aimés d'Allah sont les mosquées et les plus détestés sont les marchés. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Dans ce hadith, on constate que les endroits (littéralement : les lieux) les plus aimés et les plus méritoires auprès d'Allah, à Lui la Puissance et la Grandeur, sont les mosquées. Ceci, parce qu'on y célèbre les prières et le rappel d'Allah, qu'on y tient des assises de science et qu'on y enseigne aux gens leurs affaires religieuses. Par contre, les endroits les plus détestés auprès d'Allah, à Lui la Puissance et la Grandeur, sont les marchés. Et c'est pour ce qu'on y trouve de vacarme, de futilités, de nombreux serments, de tromperie, de mensonge et d'insouciance vis-à-vis du rappel d'Allah, Exalté soit-Il.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4933>

